



FACULTAD DE SALUD PÚBLICA Y ADMINISTRACIÓN

Única en el Perú dedicada a la formación en gestión de la salud

La UPOCH tiene el privilegio de albergar a la única Facultad de Salud Pública y Administración del Perú; una ventaja que en América Latina solo se comparte con la Facultad de Salud Pública de la Universidad de Antioquia en Colombia. Creada en 1998, contribuye con el país como una de las más importantes instituciones dedicadas a la formación de profesionales en pregrado y posgrado que se desempeñan en las organizaciones de salud del sector público y privado.

Programas académicos exclusivos

La Facultad de Salud Pública y Administración ofrece la carrera de Administración en Salud, única en el sistema de educación superior del país, cuyo principal propósito es dotar al sistema de salud público o privado de cuadros profesionales para ocupar y ejercer áreas importantes de la gestión de servicios y sistemas de salud. Cuenta hasta la fecha con más de 12 promociones de egresados del programa de maestría en Salud Pública, al igual que del programa de Gerencia de Servicios de Salud, del programa de Gerencia de Proyectos y Programas Sociales, del Doctorado en Salud Pública y de numerosos programas de diplomados en el campo de la gestión en salud.

Unidades de docencia, investigación y servicios

Igualmente, la facultad tiene siete unidades de docencia, investigación y servicios, entre ellas la Unidad de ETS y Epidemiología, la Unidad de Sexualidad y Salud Reproductiva, la Unidad de Salud Mental, la Unidad de Salud y Nutrición, la Unidad de Derechos y Salud, la Unidad de Gestión de la Calidad, así como la Unidad de Sistemas y Políticas de Salud. En todas ellas se agrupan docentes de la facultad, de otras facultades y profesionales de otras instituciones que tienen el interés por compartir y ser parte de la dinámica de estas instancias. Estas unidades, primariamente, hacen investigación en salud pública, y algunas de ellas han tenido desarrollos significativos, al punto que se han transformado en plataformas de

gestión de proyectos de investigación y de *grants* otorgados por entidades internacionales. A su vez, esto se ha traducido en importantes investigaciones publicadas en revistas indexadas, textos de consulta y de capacitación del personal de salud, así como en instrumentos y herramientas para la investigación operativa en salud.

Egresados en posiciones relevantes

De igual manera, muchos de los docentes investigadores de estas unidades han ocupado y ocupan posiciones relevantes en el sistema de salud, además de estar conectados a redes internacionales de investigación. Y lo mismo ocurre con los egresados, quienes ocupan asimismo posiciones de liderazgo en organismos nacionales y en eventos internacionales relacionados con la salud pública y la administración.

Destacan también las contribuciones significativas a la salud pública, no solamente a través de la generación de iniciativas e intervenciones en salud pública que han sido registradas en textos y publicaciones, sino también mediante responsabilidades sectoriales y de Estado.

